



23. Juli 2021

Tel. 0711 289-88249
presse@netze-bw.de

Mehr Kapazität: Wichtige Gasleitung in Stuttgart-Zuffenhausen wird erneuert

Stuttgart. Die Netze BW erneuert über die Sommerferien eine wichtige Gasleitung in der Ludwigsburger Straße in Stuttgart-Zuffenhausen. Die bestehende Gashochdruckleitung wird dabei durch eine neue Leitung mit größerem Durchmesser ersetzt. Dadurch kann mehr Gas transportiert und die Versorgung im Stadtgebiet auch in Zukunft gesichert werden. Die Netze BW investiert 140.000 Euro in die Erneuerung der Leitung.

Die Baustelle befindet sich auf der stadt auswärtigen Fahrspur der Ludwigsburger Straße (Richtung Zuffenhausen-Zentrum), von der Abzweigung Schrozberger Straße bis auf Höhe der Stadtbahnhaltstelle Hohensteinstraße. Voraussichtlich ab Donnerstag, 29. Juli, muss die Ludwigsburger Straße im betroffenen Abschnitt voll gesperrt werden. Eine Umleitung über Frankenstraße, Burgunderstraße und Hohensteinstraße wird ausgeschilbert. Die Anwohner*innen werden gesondert informiert, sie werden ihre Stellplätze anfahren können. Die Gasversorgung ist während der gesamten Bauzeit sichergestellt. Das städtische Tiefbauamt wird anschließend die Asphaltdecke der Fahrbahn erneuern.

Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Hans-Jörg Groscurth
Ihr Ansprechpartner für die Region Stuttgart
Telefon 0711 289-81250
presse@netze-bw.de



Netze BW GmbH

Schelmenwasenstraße 15 · 70567 Stuttgart · www.netze-bw.de
Sitz der Gesellschaft: Stuttgart · Amtsgericht Stuttgart · HRB Nr. 747734 · Steuer-Nr. 35001/01075
Vorsitzender des Aufsichtsrats: Dirk Güsewell
Geschäftsführer: Dr. Christoph Müller (Vorsitzender), Dr. Martin Konermann, Bodo Moray, Steffen Ringwald